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合掌、ありがとうございます。 

年の瀬も押し迫り、何かと気ぜわしい時期になりました。皆様にはお元気でお過ごしでしょうか？ 

今年もあと数日となりましたが、白鳩会の皆様には、人類光明化運動、国際平和信仰運動、自然と

共に伸びる運動、新しい文明の構築に邁進して下さいましたこと心より感謝申し上げます。 

 

２０２０年からのコロナウィルス感染拡大の中でも、白鳩会員の皆様は、ネットを使った運動にい

ち早く切り替えて下さいました。また、様々なご事情で切り替えられない場合でも出来る限りのご

協力を頂きましたことは、何よりも嬉しく感謝しております。そして、コロナ下におきましても、

新しい方へ真理をお伝えしなければとの皆様の思いをいただき、今年もネットフォーラム（研修版）

が数多く開催されました。白鳩会では、この１年で４０００回を超える開催があり、新人も３００

名近くの方がご視聴くださいました。講習会が開催できない今、動画を通して真理をお伝えしまし

ょうとの生長の家総裁・谷口雅宣先生の思いに心を合わせて素晴らしい運動を展開して下さいまし

た。ありがとうございました。 

 

また、今年の２月２４日からロシアによるウクライナ侵攻が始まり、生長の家では「P4Uウクライ

ナに平和を」というプロジェクトが始まりました。ウクライナの平和を願って P4U 自転車リレー、

P4U パレード、P4U 六章経連続読誦など多くの行事が開催されました。大阪教区白鳩会からも多く

の方がご参加くださってウクライナの方々に思いをはせ、行動に移してくださいました。また、世

界平和の祈り（新バージョン）を使って皆様と世界の平和を祈らせて頂いております。ロシアによ

るウクライナ侵攻は、まだ来年も続きそうな感じですが、１日も早く世界に平和が訪れますように

皆様と共に祈らせて頂きたいと思います。 

 

このような世界情勢の中でも、特別誓願券の奉納、日時計日記の推進も年内に目標を達成させて頂

きました。また、壮年層の「女子力アップネットフォーラム」にも前回を超える壮年層が参加して

下さいまして２０名の新人がありました。これも偏に皆様のご努力の御蔭と心より感謝申し上げま

す。 

 

今年も、思い返せば皆様がとても頑張って下さった素晴らしい年であったと思わせて頂きます。 

本当にありがとうございました。 

来年は、人間にも自然にも愛を出すことをさせて頂きたいと思います。その時には、ご協力をよろ

しくお願いいたします。それでは、どうぞ、よいお年をお迎えください。    再拝 


